

Wiesenbote

Freitag, 11.07.2025	Letzter Schultag vor den Sommerferien
Mittwoch, 27.08.2025	Unterrichtsschluss um 10.45 Uhr
Donnerstag, 28.08.2025	Erster Schultag nach den Sommerferien
Donnerstag, 11.09.2025	Einschulungsfeier für die Erstklässler um 9.30 Uhr
Donnerstag, 18.09.2025	Klassenzugsitzung um 18 Uhr, im Anschluss Schulpflegschaftssitzung um 19.30 Uhr
Donnerstag, 02.10.2025	Schulkonferenz
13.10. - 25.10.2025	Schulinterne Fortbildung (unterrichtsfrei)
Dienstag, 18.11.2025	Herbstferien
	Elternsprechtag

Wichtige und aktuelle Informationen erhalten Sie auf unserer Homepage www.wiesenschule-rietberg.de. Kleine Einblicke in das Schulleben gibt es auch auf Instagram (Accountname: wiesenschule).

Unser erstes Schuljahr als Leitungsteam ist jetzt fast vorbei. Es ist wie im Flug vergangen und viele außergewöhnliche Momente werden uns in Erinnerung bleiben.

Auch in diesem Schuljahr mussten wieder viele Herausforderungen bewältigt werden. Dieses ist uns nur gelungen, da wir gemeinsam mit allen Beteiligten Ideen entwickelt und konstruktive Lösungen gefunden haben.

Daher ist es jetzt zum Schuljahresende an der Zeit, einmal von Herzen **Danke** zu sagen. Vielen Dank für die tolle Zusammenarbeit, vielen Dank für Ihr Vertrauen! Wir wissen, dass Sie durch die Unterrichtsverkürzung zum Teil vor großen Herausforderungen gestellt werden. Dies ist aufgrund der steigenden Schüler*innenzahl leider zwingend notwendig. Wir freuen uns natürlich sehr, dass sich so viele Eltern und Erziehungsberechtigte für ihr Kind eine Beschulung an der Wiesenschule wünschen. Das zeigt die Anerkennung für unsere geleistete Arbeit. Unser oberstes Ziel bleibt daher, dass alle Schüler*innen bestmöglich gefördert, aber auch gefordert werden, und dass sie auch weiterhin gerne in die Wiesenschule gehen.

Wir wünschen Ihnen erholsame Sommerferien und freuen uns auf das neue Schuljahr und ein Wiedersehen am **Mittwoch, den 27.08.2025**.

Herzliche Grüße

Manuel Werner
(Schulleiter)


Kristin Wolf
(stellv. Schulleiterin)

Schulbrief Nr. 84, Juli 2025



Liebe Leserinnen, liebe Leser,

ein tolles Halbjahr geht zu Ende – jetzt kommen die Sommerferien!
An der Wiesenschule ist in den letzten Monaten ganz viel passiert.
Wir haben zusammen gelernt, gelacht, gefeiert und neue Dinge erlebt. Jetzt freuen wir uns auf die Sommerferien!

Schulleben

Unser Schulfest – ein besonderes Highlight

Das Schulfest anlässlich unseres 20jährigen Jubiläums wird uns allen noch sehr lange in Erinnerung bleiben. Alle Klassen hatten tolle Angebote vorbereitet. Viele Gäste sind gekommen. Das Wetter war prima und die Stimmung hervorragend. Die Rückmeldungen der Besucherinnen und Besucher, der Ehemaligen und der Ehrengäste waren sehr positiv, und wir können zurecht sehr stolz darauf sein, was wir gemeinsam auf die Beine gestellt haben. Ein großes Dankeschön an alle, die mitgemacht haben! Ein besonderer Dank gilt dem Förderverein **Kleeblatt**, der die Organisation der großangelegten Tombola mit über 1000 Gewinnen ermöglicht hat. Im Rahmen des Schulfests gab es die Uraufführung unseres neuen Schullieds „Wiesenschule - das sind wir!“ Den Link zu dem Lied finden Sie auf der Homepage.

Sportliche Erlebnisse

Auch sportlich haben wir viel erreicht! Einige Schüler*innen haben an **Landessportfesten** teilgenommen – im **Basketball**, **Schwimmen** und **Laufen**. Alle haben ihr Bestes gegeben. Wir waren auch bei den **Bethel Athletics** dabei. Es war spannend und aufregend, gemeinsam mit anderen Schulen zu laufen, zu springen und zu werfen. Mit unseren grünen Wiesenschul-T-Shirts und den lautem Fangesängen haben wir wie immer für beste Stimmung gesorgt.

Ausflüge und besondere Erlebnisse

Viele Klassen haben **Ausflüge** gemacht. Manche waren sogar auf **Klassenfahrt** in Detmold und Horn-Bad Meinberg – das war ein echtes Abenteuer!
Ein besonderes Erlebnis war für viele Lerngruppen der Besuch im **Safariland**.

Feste und Feiern im Schulalltag

Wir haben auch in der Schule gemeinsam gefeiert. An **Karneval** kamen viele Kinder verkleidet. Es wurde getanzt und gelacht zusammen mit den Rietberger Prinzenpaaren und den Tänzer*innen. Zu **Ostern** gab es wieder eine bunte Osteraktion der **SV** mit einer kleinen Überraschungstüte für jede*n.

Unsere Schule wird schöner

Auf unseren **Schulhöfen** gibt es jetzt **neue Spielgeräte**. Viele Kinder freuen sich darüber und spielen dort gerne in den Pausen. Klettern, balancieren, rutschen und schaukeln – das macht richtig Spaß!

Wiesenstunden und Mini-Musical

Auch die **Wiesenstunden** waren Monat für Monat ein echtes Highlight! Es wurde gesungen, gelacht, getanzt sowie Geburtstage und vieles mehr gefeiert. Alle haben sich bei der Planung viel Mühe gegeben und toll mitgemacht!

Ende Juni war erneut der katholische Kinderchor Rietberg zu Gast an unserer Schule und führte ein **Mini-Musical** auf. In zwei Aufführungen präsentierten die Kinder das Märchen „Jorinde und Joringel“, unsere Schüler*innen waren begeistert.

Schüler*innen, Eltern und Kolleg*innen

Das Kollegium der Wiesenschule wächst weiter. Wir freuen uns sehr, dass Frau Köbel und Frau Brandt als Vertretungslehrerinnen das Team der Wiesenschule unterstützen. Als Sonderpädagog*innen konnten wir Herrn G. Werner, Frau Brokamp und Frau Braunsmann begrüßen. Frau Wortmann ist wieder aus der Elternzeit zurück. Als Schulbegleitungen zählen Frau Schröder und Frau Obermeier neu zum Helfer*innenpool. Aufgrund der zu erwartenden Schüler*innenzahl werden im neuen Schuljahr die Grundstufen-Lerngruppen N und O eröffnet.

Zum Ende des Schuljahres heißt es auch Abschied nehmen. Frau Singer wird die Wiesenschule nach 19 Jahren verlassen. Im Rahmen einer Wiesenstunde mit Oscarverleihung wurde sie in den Ruhestand verabschiedet. Wir werden sie und ihre wertvolle, engagierte Arbeit sehr vermissen. Ihre Nachfolge tritt Frau Körner an. Wir sagen ein ganz herzliches Willkommen an der Wiesenschule.

Frau Hindahl und Herr Schürmann werden zur Schule im FilB zurückkehren. Wir bedanken uns herzlich bei beiden und wünschen Ihnen alles Gute. Wir verabschieden auch Frau Naarmann, die auf eigenen Wunsch an eine andere Förderschule versetzt wird. Vielen Dank für Ihr Engagement in den letzten 15 Jahren verbunden mit den besten Wünschen.

Frau Behnke wird mit Beginn der Ferien in Mutterschutz gehen. Auch ihr alles Gute.

Anfang Juli wurden in einer feierlichen Entlassfeier unsere diesjährige **10er-Schüler*innen** verabschiedet. Sie wurden in diesem Schuljahr von Frau Voß und Frau Frensemeyer im 10er-Tag begleitet. Einen guten Start an der Schule im FilB wünschen wir Leon und Malou-Marcel (LG C), Lilli, Jana, Sergei und David (LG D), Daniyil und Mara (LG F), Sarina, Marvin und Nico (LG K), Leila, Anna und Kabat (LG L).

Tschüss sagen wir auch unseren **acht FSJler*innen**, die uns in diesem Schuljahr tatkräftig in den Lerngruppen unterstützt haben. Wir danken euch herzlich für euren großartigen Einsatz.

Auch bei Frau Tegethoff und Frau Schröder aus dem Küchenteam bedanken wir uns für ihre langjährige Arbeit. Den engagierten **Eltern der Schulpflegschaft** und allen, die u.a. beim Waffelverkauf am Elternsprechtag und beim Busteam-Frühstück geholfen haben, gilt unser herzlicher Dank! Einen ganz besonderen Dank sagen wir Frau Schalk und Frau Hauphoff, die über viele Jahre den Vorsitz der Elternschaft übernommen haben und die Schulentwicklung mitgeprägt haben.